

Dezember 2019
Weihnachtseinsatz
Street News

street WORKERS



Auch der Weihnachtseinsatz dieses Jahr war ein riesiger Erfolg. Neben den 80 Säcken mit Nützlichem wie Hygieneartikel, Mützen, Schalen, Socken und leckeren Esswaren wie Gritibänz und Confiserie Produkte von der Martin Confiserie haben wir dieses Jahr noch 70 Weihnachtspäckli von Studenten der Uni Zürich erhalten.

Der Einsatz vom 21.12.2019 mit Streetworkers hat mich sehr berührt und bewegt. Die Freude die wir mit den Geschenken verbreiten konnten sowie auch die Gespräche und Begegnungen mit jedem einzelnen Menschen haben mich sehr berührt. Mir wurde wieder einmal klar, dass jeder Mensch seine eigene Geschichte hat und wir dankbar sein sollten. Dankbarkeit schon in den kleinen Dingen. Ich ging verändert und beeindruckt zurück nach Hause. Gerne bin ich bei einem weiteren Einsatz wiedermal mit dabei. **Oliver Martin**

Vor ein paar Tagen kam mein Schatz mit einem Weihnachtssäckli nach Hause, dass er, wie er mir erzählte, am Marktplatz in St. Gallen von einem sehr sympathischen Paar geschenkt bekam. Da er mir eine Freude machen wollte, nahm er eines für Frauen. Und ich freute mich riesig darüber. Nicht nur über den Inhalt, der mit sichtbar viel Liebe ausgesuchten, schönen Sachen und die superfeinen Delikatessen. Auch darüber, dass ihr extra von Herisau herkamt um unsereins eine Freude zu bereiten. Wir waren total gerührt von dieser Geste. Wir kannten weder Euch, noch Eure Organisation und dennoch habt Ihr uns so lieb beschenkt. Wir versuchen seit Jahrzehnten mit unserer Sucht zu leben, mal besser, mal weniger. Leider wird man halt immer noch allzu oft als Mensch zweiter Klasse behandelt, nur weil man an einer illegalen Sucht leidet. Da kann man sich bemühen wie man will, das Stigma bleibt. Umso mehr schätzen wir solch unerwartete Gesten, wie die Eure. Es ging uns richtig ans Herz, dass es doch noch Menschen gibt, die in diesen Tagen, die für die meisten von uns schon schwer genug sind, an unsereins denken und sich überlegen, was wir brauchen könnten und womit ihr uns eine Freude machen könntet. Ein großes, tief von Herzen kommendes Dankeschön an Euch! Es war uns ein großes Bedürfnis, Euch unsere Dankbarkeit zu übermitteln. Super, dass ihr mit spürbar viel Herz ein Lichtlein in unseren oftmals düsteren Alltag bringt und eine Anlaufstelle für Hilfesuchende bietet. **E-Mail von einer Beschenkten**

Ereignisse

- Es ist leider vermehrt schwieriger geworden die Drogensüchtigen in die Abstinenz ohne Drogenkonsum zu führen, da der Staat das Heroin- und Methadon Programm sehr fördert und keine Abstinenz mehr anstrebt.
- Wir sind auf den Straßen in Zürich in St. Gallen und vermehrt auch in Herisau unterwegs.
- Wir sind dankbar für das was Emmanuel Parvaresh und seine Frau Hanna und Team im Chrischtehüsli in Zürich an diesen Immigranten und Flüchtlingen und Randständigen jeden Tag an Barmherzigkeit leisten, großen Respekt und ein herzliches Shalom.



Dezember 2019
Weihnachtseinsatz
Street News

street WORKERS



Zuerst möchten wir uns von Herzen bedanken, dass wir am 21. Dezember in St. Gallen dabei sein durften. Es war für uns alle das erste Mal und wir wurden sehr positiv überrascht. Das Verteilen der Geschenke ging besser als zu Anfang gedacht. Wir dachten, dass die eigene Überwindung grösser sei die Menschen auf der Strasse anzusprechen. Aber jedes verteilte Geschenk, war nicht nur für uns eine Freude, sondern für die Beschenkten noch viel mehr. Sie waren überwältigt, sprachlos und von Herzen gerührt. Einige konnten es nicht glauben beschenkt zu werden. „Ich habe schon seit Jahren kein Weihnachtsgeschenk mehr bekommen!“ „Und das ohne zahlen zu müssen!“ „Für mich? Wie habe ich das verdient?“ Die strahlenden Gesichter zu sehen, war sehr schön. Für uns ist es eine grosse Bereicherung, dass erlebt zu haben. Vielen, vielen Dank Jesus. **Michael & Sarah mit Simchah & Elisha Trüllinger**

Als wir in St. Gallen mit 21 Personen und 140 Geschenke kurz vor Weihnachten unterwegs auf den Strassen waren und alles verschenken konnten waren wir sehr dankbar für alle die mitgeholfen haben. Mit dabei waren Personen von Schaffhausen, Zürich, Thurgau und der Restlichen Ostschweiz. Die Menschen auf der Strasse waren sehr dankbar für die Weihnachtsgeschenke. Auch durften wir diesmal ins Gefängnis in St. Gallen gehen. Wir nahmen spontan 25 Weihnachtspäckli mit. Der Wärter machte uns die beiden Türen auf und ich fragte wie viel Gefangene es habe. Da sagte er: «25» und nahm dankbar die Geschenke an. Wir hörten erstaunt das sie gerade am Vorbereiten für ein Weihnachtsabend waren. Als wir dann mit den restlichen Säcken und Päckli am Marktplatz ankamen hatte es viel Drogensüchtige und Obdachlose und wir konnten diese beschenken. Sie freuten sich riesig über die Geschenke. Es ist bereits beeindruckend, dass der Migros Sämtispark uns jedes Jahr 80 Gritibänz für den Weihnachtseinsatz schenkt. Umso beeindruckender ist es, dass sie uns dieses Jahr noch beim 3-Königskuchenevent einluden um Spenden für Streetworkers zu sammeln. Als ganze Familie standen wir für Informationen bereit. Pro Königskuchen erhielten wir CHF 1.- als Spende geschenkt. Es war ein Erfolg und wir konnten so auch Werbung für Streetworkers machen. Die gesammelte Spende betrug CHF 1'400. Es wurden ca. 1'000 Königskuchen verkauft. Das Foto mit dem Gutschein wird eventuell in der Migros Zeitung kommen. Was für ein großer Segen vom Vater im Himmel.

Gottes mächtigen Segen Michi & Mägi



Danke



Danke

- Danke an Migros Sämtispark für die 80 Gritibänz und den 3-Königsevent.
- Danke an Martin Confiserie Manufaktur AG für die feinen Sachen die wir verschenken durften.
- Danke für alle die uns finanziell immer wieder unterstützen
- Danke für die 70 Weihnachtsgeschenke von Sabrina Göldi die wir auf der Strasse und im Gefängnis verschenken konnten.
- Danke an alle Freunde die uns im Gebet unterstützen.